

JBL lanza el nuevo JBL QuantumENGINE

Centro de mando para tener el control total del audio, con sonido espacial y muchas más funciones en toda la gama de auriculares JBL Quantum



Madrid, 20 de agosto de 2025 – Consigue una ventaja competitiva en tu experiencia de audio para juegos, impulsada por el nuevo JBL QuantumENGINE. El software para juegos de última generación de JBL es una plataforma unificada que ofrece un audio espacial envolvente y preciso, un diseño de sonido específico para juegos, cancelación de ruido mediante IA y una interfaz de usuario renovada y optimizada. Obtén un control total sobre todos los auriculares y micrófonos JBL Quantum y disfruta de un sonido rico y envolvente, con cable o inalámbrico gracias a la tecnología JBL Quantum Spatial Sound.

En los videojuegos, el sonido es fundamental para sobrevivir, y JBL Quantum Spatial Sound supone una auténtica revolución. Tanto si te encuentras en un gran campo de batalla como en una persecución a toda velocidad, podrás detectar amenazas cercanas, sonidos ambientales y objetivos con mayor rapidez y precisión. No importa si se trata de una conexión auxiliar, USB con cable o inalámbrica, puedes equipar tus auriculares con Quantum Spatial Sound, visualización del sonido del juego en tiempo real y diseño de sonido e iluminación centrado en el juego.

Con QuantumENGINE, podrás ajustar la configuración tanto del micrófono boom como de los micrófonos independientes JBL Quantum para garantizar órdenes nítidas y claras, de modo que tu equipo oiga todas las llamadas alto y claro. La interfaz rediseñada ofrece a los jugadores una configuración independiente y precisa de los auriculares, un fácil acceso dentro del juego y compatibilidad con múltiples dispositivos.

Interfaz optimizada para jugadores de todos los niveles y géneros

Diseñado para Windows 10 o versiones posteriores y MacOS 11 o versiones posteriores, el nuevo JBL QuantumENGINE ofrece controles intuitivos, priorizando arrastrar y soltar, gestión de perfiles de usuario y configuración de iluminación, todo en un elegante panel de control. Conecta los dispositivos JBL Quantum y proporciona una configuración independiente y precisa, ya sea a través de conexiones auxiliares, USB con cable o inalámbricas.

Funciones centradas en los juegos y potente personalización:

- **Smart EQ:** Escucha con gran precisión los pasos, disparos y otros sonidos del juego. Selecciona entre ajustes preestablecidos profesionalmente optimizados para FPS, MOBA, RPG y más. Cambia sin problemas entre el audio del juego y tu propia música
- **AI Mic:** Bloquea los molestos sonidos del teclado para que tus compañeros de equipo escuchen tu voz y solo tu voz, con la reducción de ruido del micrófono con tecnología de IA
- **Iluminación:** Iluminación totalmente personalizable en productos JBL Quantum compatibles, con preajustes adaptados a tus juegos favoritos para una experiencia visualmente inmersiva

“Hemos rediseñado el JBL QuantumENGINE para ofrecer una experiencia inmersiva y personalizable que se adapta a cualquier configuración, basándonos en los comentarios de nuestra comunidad de jugadores.” afirma Carlsen Olesen, presidente de Audio para Consumidores de HARMAN, *“Al introducir JBL Quantum Spatial Sound en todos nuestros productos para juegos JBL Quantum, ofrecemos un audio envolvente y espacial a los jugadores, independientemente de su nivel o del precio del producto. Con las continuas actualizaciones y las nuevas funciones que se están lanzando, el nuevo JBL QuantumENGINE está llamado a convertirse en la plataforma de audio de referencia”*

Sobre JBL

Durante más de 75 años, JBL ha dado forma a los momentos más memorables de la vida en la intersección entre la música, el estilo de vida, los videojuegos y los deportes. JBL mejora la experiencia auditiva con una calidad de audio superior y diseños de productos que fomentan la individualidad y la expresión personal. Con unas credenciales profesionales inigualables y una innovación líder en el sector, JBL es pionera en la industria del audio gracias a sus apasionados y talentosos ingenieros y diseñadores de todo el mundo. JBL Pro Sound es la tecnología más avanzada que impulsa la cultura a través de importantes eventos de la cultura pop y colaboraciones con los mejores talentos del mundo en los ámbitos de la música, los deportes y los deportes electrónicos.